



## Voyage en France

## Track 31

B1

### Texte:

On a commencé notre voyage à Paris. Là on a visité les musées, fait des promenades dans le quartier Latin et fait du shopping sur les Champs-Élysées. Paris est vraiment une ville très intéressante surtout pour les gens qui aiment l'histoire et la culture. Le temps était fantastique et on aimerait revenir tout de suite à Paris!

Mais après Paris on a voulu aller dans le sud et on a décidé de visiter Marseille. Moi je voulais prendre l'avion, mais comme toujours mon mari a décidé de faire le voyage en train. Alors on a pris le TGV. C'était un long voyage qui a duré de huit heures du matin à deux heures de l'après-midi. Mais on est enfin arrivé à Marseille, quelle belle ville, quel beau port!

On adore la cuisine marseillaise surtout la „Bouillabaisse“, c'est une soupe au poisson typique de Marseille, ah, comme c'est bon, j'aurais voulu en manger tous les jours! Ici aussi le temps était parfait, encore meilleur qu'à Paris. On a visité la vieille ville et le vieux port. Et aussi le château d'Iff où le comte de Montchristo était enfermé. Vraiment Marseille nous a mieux plu que Paris. C'est plus relax, plus détendu.

Comme on était déjà à Marseille on a profité de pour faire aussi des excursions sur la Côte d'Azur. On a visité Cannes et Nice. On s'est beaucoup baigné dans la mer. Mais après une semaine on a quitté Marseille et on a pris l'avion pour retourner en Suisse.